
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度で第３回を迎えた「図書館を使った調べる学習コンクール」。 

今年は過去最多の全208作品の応募があり、低学年の応募が多く 

みられました。ひとつひとつの作品のクオリティが高く、審査員の

方々も入賞作品選びには苦労されている様子でした。11作品が見事

選出され、11月21日(土)には表彰式が華やかに行われました！ 

保護者の方と一緒に喜ぶ姿が印象的でした。そこで広報チームは市長

賞を受賞された増村くんに、作品や今後の目標などいろいろな話を 

お聞きしました。 

Q.調べる学習を知ったきっかけと、コンクールに出した動機は？ 

A.お母さんに教えてもらったのがきっかけです。 

 せっかく応募するなら賞をとりたいと思って応募しました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

Q.テーマを選んだ理由は？ 

A.図書館で「風のブーメラン」という本を読んで調べてみようと 

 思いました。最初はブーメランがどういうものなのかは 

 知らなかったです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

Q.楽しかった点、苦労した点は？ 

A.実際にブーメランを作って投げて実験したところが 

 一番楽しかったです。色々な素材を使って工夫しました。 

 苦労した点は、作品として文章をまとめるところが大変でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

Q.市長賞を受賞した感想をきかせてください。 

A.自分が市長賞をとったということを聞いてびっくりしました。 

 表彰式で市長の作品に対するコメントを聞いて、よくみてくれていて 

 うれしかったです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

Q.中学生になったらなにがしたい？ 

A.卓球かテニスクラブに入って活躍したいです！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

▲賞状を掲げて市長とツーショット！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

Q.中学生になったらなにがしたい？ 

A.卓球かテニスクラブに入って活躍したいです！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

Q趣味は？ 

A.マンガを読むこと。 

 好きな作品は「キングダム」や「鬼滅の刃」。 

 次回調べてみるならキングダムの戦略(戦い方）について 

 調べたいです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

Q.将来の夢は？ 

A.今はまだ実感がわかないのでわからないです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

＜インタビューを終えて＞ 

増村くんは３年連続で作品を出してくれていて、 

毎年レベルアップした作品を見せてくれています！ 

疑問に思ったことを自分で実験した結果をもとに 

作品にしてくれていたので、今年はどんなテーマ 

かなぁ、とスタッフ一同楽しみにしていました。 

「読んだ本がきっかけでブーメランについて 

調べようと思った」と聞いて、日頃からたくさん本に 

触れてくれているのかな？と感じました♪ 

これからも色んなことに興味を持って調べることに 

挑戦していってほしいですね♪ 

この度は本当におめでとうございます！ 

(調べる学習コンクール担当より) 

  
▲笑顔でインタビューに 

答えてくれた増村海飛くん 

コンクールキャラクター 

シラベルくん 
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